

Los imputados serán llevados hoy a control de detención tras ser detenidos por personal uniformado por su presunta participación en los hechos. Se encontrarían en situación migratoria irregular en el país.

EN LOS ÁNGELES

Detienen a tres venezolanos por asalto armado a aspirante de Carabineros

Prensa La Tribuna
 prensa@latribuna.cl

A control de detención y formalización de cargos serán llevados hoy los tres detenidos por el violento asalto a mano armada ocurrido en la comuna de Los Ángeles, donde un grupo de ciudadanos venezolanos habría atacado a un alumno de la Escuela de Formación de Carabineros de Santiago. El hecho ocurrió en el sector de Puente Perales y se originó en medio de una supuesta venta de un vehículo, al parecer simulada por uno de los imputados.

De acuerdo con los datos proporcionados a diario La Tribuna, el alumno, acompañado de su familia, llegó al lugar acordado con un supuesto vendedor de un vehículo para realizar la transacción. Sin embargo, fueron sorprendidos por un station wagon blanco con cuatro ocupantes, tres de ellos con el rostro cubierto y dos armados. "Mientras esperaban, llegó un station wagon, color blanco, con cuatro ocupantes en su interior. Tres de ellos, a rostro cubierto, portando dos de ellos - armas de fuego",

relató el capitán Fabián Domínguez, de la Primera Comisaría de Los Ángeles.

Los delincuentes intimidaron al conductor, robándole dos millones de pesos y su teléfono celular. En su huida, dispararon al alumno, dejándolo gravemente herido. A solicitud de la Fiscalía de Flagrancia, detectives de la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones (PDI) fueron llamados para asumir el procedimiento.

Según la comisario Tamara Hernández, de la Brigada de Homicidios de la PDI de Los Ángeles, el asalto ocurrió "en circunstancias en que la víctima se trasladaba junto a su grupo familiar cuando fueron interceptados por un vehículo del cual descienden, a lo menos, tres sujetos, quienes proceden a sustraer algunas especies y efectúan diversos disparos, lesionando a la víctima en sus extremidades inferiores para luego huir del lugar en dirección desconocida".

El joven fue trasladado por sus familiares al Complejo Asistencial "Dr. Víctor Ríos Ruiz" de Los Ángeles, donde permanece internado con diagnóstico reservado. La PDI informó que detectives de la Brigada de Homicidios serán los encargados de realizar las diligencias



EL OPERATIVO ENCABEZADO por personal policial habría culminado con tres venezolanos detenidos.

pertinentes para establecer la dinámica de los hechos y dar con los responsables de este violento asalto.

CAPTURADOS EN VILLA GÉNESIS

Las primeras diligencias después de ocurridos los hechos, estuvieron a cargo de personal especializado del O.S.9 de Carabineros de Biobío, O.S.7 y de la Sección de Investigación Policial (SIP) de Carabineros de Los Ángeles.

De acuerdo a información recabada por La Tribuna, al cierre de esta edición, estas diligencias habrían terminado con el arresto de tres ciudadanos extranjeros por su presunta responsabilidad en los hechos que afectaron al joven aspirante de Carabineros.

Se trata de tres hombres de nacionalidad venezolana que permanecían en Chile de manera irregular, quienes fueron detenidos por Carabineros en calle La Vendimia, de Villa Génesis.

Asimismo, fue personal de la SIP quienes lograron recuperar el celular de la víctima en Villa Los Profesores: Era un iPhone avaluado en un millón 300 mil pesos, gracias al GPS del aparato celular

"De igual forma, se les incautó una munición de 9 milímetros, 55 gramos de pasta base de cocaína y el vehículo en el que se transportaban, el cual mantenía encargo vigente por robo desde el año 2020 desde la ciudad de Santiago", relató el capitán Domínguez.